

La 27.ª lista de suscripción para el gran concurso de bandas y orfeones es la siguiente:

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes names like Carlos Augusto Vic., Ramón Oteiza, Fernando Oteiza, etc.

Suman . . . 14,622,00

Puntos de suscripción: Papelería de Francisco Jorret, Bulevar. Imprenta de música de A. Diaz y Compañía, Avenida.

Notas de Arte

El conocido poliglota don C. S. Dogson, director de la siguiente carta del eminente director de la Ecole Chantée en París, y que nos trasmitió y nosotros publicamos gustosos, por ser de interés para nuestra patria vasca.

Toros en Bayona

La tarde fue muy hermosa, ni fría ni templada, ni con sol, ni nublada, una tarde agradable, por fin.

JAI-ALAI

Tras de varios días de anuncio diciéndonos que hoy, después de mañana, había un juego de Jai-Alai, se nos comunicó que se recibía un aviso, ora suspendido el juego al mal tiempo, ya por haberse indisputado algún polero, conserjeos asistió y por haberse roto el balón.

Convocatoria

La federación local de sociedades obreras convoca a todo el pueblo de San Sebastián a una reunión pública que tendrá lugar hoy, a las diez de la mañana, en el Teatro Principal, con el fin de dar cuenta del curso y situación de la actual huelga de canteros.

Como día feriado

Un individuo natural de Bilbao, llamado de Urteaga, afirmó un tremendo escándalo en la calle de 31 de Agosto, anoche a las doce, a consecuencia del exceso de 'malicio' que se había traido a San Sebastián.

Halazgo

En la inspección de vigilancia se encuentra a disposición de su dueño, una llave que fue hallada en la vía pública.

Puerto de Pasajes

En nuestro vecino puerto de Pasajes hubo ayer el siguiente movimiento de buques: Entradas: Vapores Español Cabo Palos, de Bilbao, con carga general.

Noticias

LA VOZ DE GUIPUZCOA Puntos de venta en esta capital: Don Esteban Aramburu, Narriés, 24, tienda.

sujo, pero se lo dice que ya hay bastantes y se lo dan las gracias por la atención prestada. En cambio, cuando se le dijo que el toro está imposible y por eso necesita tanto capote.

Está presada lidia, por las condiciones de Carlos y de la suerte de la corrida, buena escocida que lo vale una ovación.

Es el tercero negro y bien armado, de peso de menos romana. El toro, de buena estatura, también a los picos y mata tres caballos.

Carries le deja engarzada media pica y hay que entablarse para extraerla la escoria de la pica.

Está benfiteado a la media vuelta. Fuentes, de corinto y oro pasa al bicho con recodo y le atiza dos pinchazos y media, y media desarmado dos veces.

Descabala al quinto intento. Picos y palmas. El toro, negro, bien armado y muy bravo.

Toma seis varas a cambio de un caballo. Le ciñegan tres pares de banderillas, dos de ellos pescueros y Guerrito brinda la suerte de matar al duque de Orlendburgo.

El toro, negro, indomito, despaehando con dos pinchazos y una escocida un poco delantera. El toro le ocha una petaca de oro llena de labanitos.

Hay que advertir, como detalle para la historia, que el toro se acotó tres o cuatro veces, levantándole otras tantas el diestro, por apurarse mucho, saliendo de la plaza.

Acertó a la duodécima vez. Por unas prisas... Se ganó su premio, consistente en una pica española.

El quinto es un toro negro, más pequeño que sus hermanos difuntos. Tomase varias, dos de ellas buenas, de Carlos y mata tres caballos.

Reglamentaria de los pinchazos a manos de Fuentes que lo tora de cerca, ablandándole el rostro. Ayer era una escocida superior que hace rodar y quita un par de banderillas.

El diestro en palmas. También es negro el sexto y corniapateado. Guerrito se abre de capa y se muestra muy trabajador.

Ejecuta diferentes suertes de lucimiento y termina con una de farol. Coge un toro y mata tres caballos. Guerrito muy oportuno en quitar. Cogen los palos los maestros.

Guerrito cambia en la misma cabeza sobre el caballo de vuelta, pero este debió negarse a satisfacer su importe y promover la algarabía consiguiente.

Movimiento de viajeros

Anteayer hubo en esta ciudad el siguiente movimiento de viajeros: Entradas . . . 1,584 Salidas . . . 1,402

Quedan . . . 179 Existencia anterior . . . 14,177

Existencia . . . 14,356

Una fiesta artística

Se está organizando un magnífico concierto, que tendrá lugar el 15 del presente, en el salón de fiestas del Gran Casino.

Accidentado

Un individuo llamado Gregorio Monzólez, fue acometido de un accidente, en el paseo de la Zurriola, ayer a las dos de la tarde.

Tienda de periódicos de la calle de Miracruz, núm. 7.

Puesto de periódicos de la calle de Urteaga, núm. 7.

Estanco de la calle del Principe, esquina a la de Loyola.

Estanco de la calle de Elicano, número 3.

Estanco de la calle de Easo. Puesto de periódicos en Amara.

Estanco de la calle de Vergara, número 3.

Librería de don Lamberto Lauca, San Marcial, 43.

Imprenta de Pazo, Fuenterrabía, número 17.

Librería de don Antonio Bueno, Fuenterrabía, núm. 20.

Estanco de la calle de Churrucua. Estanco de la Breña.

Estanco de la Breña. Estanco de la Concha. General Echagüe, 2, tienda.

Estanco de la Estación, y Vendedores ambulantes en el Antiguo.

Cosas

En un estanco de la calle de San Juan, entró ayer tarde a las dos, una niña, a comprar tabaco, entregando para pagarle un peso de tabacalera en que se leía cuatro reales.

La estancquera dijo a la niña que era inadmisibles y doblándola con una pesa, la arrojó a la calle. Se marchó la criatura donde estaba su hermano esperando el tabaco y le refirió el caso.

Periódico denunciado

Por el gobernador civil de esta provincia fue denunciado el número que publicó ayer el periódico semanal titulado El Cisno.

Asunto capital

Sobre las once y media de la mañana de ayer, promovió un gran escándalo un matrimonio y un individuo que tenía que ir a un caso, sita en la calle del Principe.

El matrimonio reclamaba del pupilo, llamado Práxedes Riveras, las soldaditas que había devorado, pero este debió negarse a satisfacer su importe y promover la algarabía consiguiente.

Movimiento de viajeros

Anteayer hubo en esta ciudad el siguiente movimiento de viajeros: Entradas . . . 1,584 Salidas . . . 1,402

Quedan . . . 179 Existencia anterior . . . 14,177

Existencia . . . 14,356

Una fiesta artística

Se está organizando un magnífico concierto, que tendrá lugar el 15 del presente, en el salón de fiestas del Gran Casino.

En dicha fiesta tomará parte, la notable triple lírica de San Sebastián, que tanto llamó la atención, en los conciertos celebrados el año pasado en Pamplona, y de la que se dice será una de las mejores de Pasajes.

Por saltar una tapia

A las seis de la tarde de ayer, en la convecoría de Korta, sita en Asteasueta, un súbdito francés, llamado Alfonso Dumont, saltó una tapia que media dos metros de altura, con el pretexto, según manifestó, de coger una cajetilla de cigarras que había arrojado.

Convocatoria

La federación local de sociedades obreras convoca a todo el pueblo de San Sebastián a una reunión pública que tendrá lugar hoy, a las diez de la mañana, en el Teatro Principal, con el fin de dar cuenta del curso y situación de la actual huelga de canteros.

Como día feriado

Un individuo natural de Bilbao, llamado de Urteaga, afirmó un tremendo escándalo en la calle de 31 de Agosto, anoche a las doce, a consecuencia del exceso de 'malicio' que se había traido a San Sebastián.

Halazgo

En la inspección de vigilancia se encuentra a disposición de su dueño, una llave que fue hallada en la vía pública.

Puerto de Pasajes

En nuestro vecino puerto de Pasajes hubo ayer el siguiente movimiento de buques: Entradas: Vapores Español Cabo Palos, de Bilbao, con carga general.

Noticias

LA VOZ DE GUIPUZCOA Puntos de venta en esta capital: Don Esteban Aramburu, Narriés, 24, tienda.

Dadas las grandes afecciones que dicho señor tiene a todo lo que se relaciona con las ciencias pedagógicas, no será aventurado decir que con su nuevo cargo ha de contribuir a mejorar en lo que cabe la suerte de esos infelices seres, los que por el sólo hecho de hallarse fuera de sus casas naturales relaciones sociales necesitan mayores cuidados a fin de que su inteligencia pueda ser cultivada y colocada en condiciones de ser útiles a la sociedad.

Reciba, pues, tan cariñoso amigo nuestra felicitación. Todavía se ven llevar algunas nuevas familias a tomar baños, pero en cambio ha comenzado el desfilé, por lo que la colonia va en progresión decreciente.

A principios de la semana salieron los señores marqueses de Caballera, quedando en ésta parte de su familia hasta terminar el verano. En el expreso de las 11 salió el marqués de Sotomayor con familia.

Hemos visto en ésta al exministro don Antonio González, con sus señores e hijas mayores, que han venido con el objeto de pasar algunas horas al lado de sus hermanos los señores de Rospide, que veranean aquí.

Se halla en Costas el duque de Tarragona, con su familia, pero no se ven acostumbrados paseos por esta pintoresca carretera de la costa. He aquí el movimiento de buques habido en el puerto durante semana de Septiembre en Zumaya:

Entradas: Vapores Méjico, en lastre, de Llanes. Pailebot Manuella, en lastre, de Loquelito. Lancha Nuestra Señora de Iciar, de San Vicente de la Barquera.

Salidas: Pailebot San Juan de Dios, en lastre, de Loquelito. Pailebot San Juan Bautista, en lastre, de Loquelito. Pailebot San Juan de Dios, en lastre, de Loquelito.

Salidas: Pailebot San Juan de Dios, en lastre, de Loquelito. Pailebot San Juan de Dios, en lastre, de Loquelito. Pailebot San Juan de Dios, en lastre, de Loquelito.

Concierto en el bulevar

Programa de las piezas que ejecutará hoy la banda municipal: A las doce del mediodía. «Móvil» de Wagner, sinfónica. Senec.—«Lohengrin», gran fantasía. Wagner.—«Chantilly», vals. Waldteufel.

Madre cruel

En la calle de San Lorenzo, ayer tarde a las cinco, una mujer llamada Tomasa Noguera, maltratada despiadadamente a los diez de pocos años, hijo suyo, y una vez más, se le arrojó un pedruzco, al oír gritos como el de jéjéjé, mamá, no me mates, acudió compadecida al lugar donde partían, diciéndole a la Tomasa que no castigara de tales modos a su hijo.

A tomar medidas

En la plaza de la Alameda, en la bifurcación de las líneas que existe para dirigirse al teatro y al Casino, se ha establecido un cable eléctrico, y se han retirado de cables, de los destinados a la conducción de energía eléctrica para los motores de la expresada línea, y de los destinados que se sujetan de un lado a otro.

Accidentado

Un individuo llamado Gregorio Monzólez, fue acometido de un accidente, en el paseo de la Zurriola, ayer a las dos de la tarde. En un coche ómnibus, fue conducido a su domicilio en una casa estado.

Por saltar una tapia

A las seis de la tarde de ayer, en la convecoría de Korta, sita en Asteasueta, un súbdito francés, llamado Alfonso Dumont, saltó una tapia que media dos metros de altura, con el pretexto, según manifestó, de coger una cajetilla de cigarras que había arrojado.

Convocatoria

La federación local de sociedades obreras convoca a todo el pueblo de San Sebastián a una reunión pública que tendrá lugar hoy, a las diez de la mañana, en el Teatro Principal, con el fin de dar cuenta del curso y situación de la actual huelga de canteros.

Como día feriado

Un individuo natural de Bilbao, llamado de Urteaga, afirmó un tremendo escándalo en la calle de 31 de Agosto, anoche a las doce, a consecuencia del exceso de 'malicio' que se había traido a San Sebastián.

Halazgo

En la inspección de vigilancia se encuentra a disposición de su dueño, una llave que fue hallada en la vía pública.

Jura de Alfonso XIII (cartejo regio, revista militar y batalla de flores).

Para hoy está anunciado el mismo programa de fiestas, comenzando a las diez una nueva pañeta que pidieron dos asiduos concurrentes al teatro de la calle Mayor.

Comisión provincial

Por ser hoy día festivo no celebrará sesión la comisión provincial de Guipúzcoa, verificando dicho acto el jueves próximo a las diez de la mañana.

Un ruego

Ayer se nos dijo que en el nuevo municipio establecido en los jardines de la plaza de Guipúzcoa, frente al palacio de la Diputación, suelen acercarse algunos desahogados jóvenes, los que al verificar un cometido, no guardan la urbanidad debida.

Ascenso

Ha sido ascendido a cabo de carabineros el que era de 1.ª clase Fermín Delgado Rodríguez, habiendo sido destinado por el director general del cuerpo a prestar sus servicios en la Comandancia de Valencia.

Mareas

Pleamar: A las 6.54 m. y 7.18 t. Bajamar: A las 0.42 m. y 1.6 t.

La pesca

En la pescadería se vendieron 460 kilos de merluza, de 2,25 a 2,70 pesetas el kilogramo.

Toros en Fuenterrabía

Esta tarde, si el tiempo no lo impide, tendrá lugar en la plaza de toros de Fuenterrabía la anunciada corrida con seis toros elegidos en la dehesa de la ganadería de Berlina (Calahorra).

Pérdida

Desde el Gran Casino a la calle de Guetaria se extravió en la noche del día 4, un magnífico pendiente de zafiro rodeado de brillantes.

Partes diarios

Se suplica a todos los que deseen adquirir novedades para regalos, visitantes del Gran Bazar de la Avenida de José Ayala Sobrino.

LA VILLA DE BILBAO

CALLE REINA REGENTE, 1. Fábricas de cama y jergónes, mantas, garantizadas.—Muebles de todas clases. Ventas al contado y a plazos, desde una peseta.

NOTICIAS

Gran almacén de Ultramarinos y Comestibles al por mayor y menor de Santiago Zamora, 6.—Alicorres, café, aceites, bacalao y demás artículos del ramo, calidad superior, precios muy arreglados.—Depósito Sidras Michelena.—Representaciones de casas importantes.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.

¡SALUD!

Se aconseja tomar los baños de mar, especialmente en las enfermedades de las vías respiratorias y de la piel.